



Kein Blitz-Licht-Gewitter

Beim Blitzmarathon trat die Polizei wegen Überlastung nicht ganz so konditionsstark auf. Im Landkreis fiel ein Münchener in der Eichenallee mit 26 km/h Überschussgeschwindigkeit auf. Von anderen Messstellen in Herrsching und Breitbrunn gab es keine Meldungen. Nach Beobachtungen von Verkehrsteilnehmern aus Herrsching werden die Tempolimits besonders auf der Rieder Straße häufig – unterschritten. So fahren viele Autofahrer auf der Staatsstraße statt der erlaubten 50 oft mit 40 und weniger km/h. Nur die Tempo-30-Zonen links und rechts der Staatsstraßen sind noch nicht im Bewusstsein aller Fahrer angekommen.

Category

1. Gemeinde

Date

15/12/2025

Date Created

26/03/2022